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Friedberg, Arthur L./Friedberg, Ira S. Gold Coins of the World From Ancient times to the present An illustrade
standard catalog with valuations 

10. Edition 2023, 852 pages, more than 8.500 photos, Hardcover.
 
 On every continent.
 In more than 50 countries.
 Wherever gold coins are bought and sold.
 The unique standard reference.
 New. Revised. Expanded.
 Now, bigger and more complete than ever!
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 • This indispensible classic includes:
 • 852 pages, completely revised and updated.
 • More than 8,500 photos, nearly all of them new.
 • 22,000+ listings of coin types, with sections expanded and many new discoveries.
 • From the 6th century B.C. to date — over 2,500 years of gold coinage from ancient Greece to Zanzibar.
 • The universally-used Friedberg Numbering System: The world’s standard method of cataloging, describing,
buying and selling gold coins.
 • Contemporary (post-1950) coinage now integrated in alphabetical order with all other issues.
 • Tables of weight and fineness with each country. Market valuations in two states of preservation.
 • A directory of the world’s leading gold coin dealers and auction houses.
 • Unsurpassed in content and scope. A must for every collector, dealer and library. 

• Hard cover, sewn binding. 11 3/4 x 8 1/4 inches (A4). 

Friedberg, Arthur L./friedberg, IRA S. Goldmünzen der Welt von der Antike bis zur vorliegenden Illustraten
-Standardkatalog mit Bewertungen
 
 10. Ausgabe 2023, 852 Seiten, mehr als 8,500 Fotos, Hardcover.
 
 Auf jedem Kontinent.
 In mehr als 50 Ländern.
 Wo immer Goldmünzen gekauft und verkauft werden.
 Die eindeutige Standardreferenz.
 Neu. Überarbeitet. Erweitert.
 Jetzt größer und vollständiger als je zuvor!
 
 • Dieser unverzichtbare Klassiker enthält:
 • 852 Seiten, vollständig überarbeitet und aktualisiert.
 • Mehr als 8.500 Fotos, fast alle neu.
 • 22.000 mehr als Münztypen mit erweiterten Abschnitten und vielen neuen Entdeckungen.
 • Ab dem 6. Jahrhundert v. Chr. Bisher - über 2.500 Jahre Goldmünzen vom alten Griechenland bis zum
Sansibar.
 • Das allgemein verwendete Friedberg-Nummerierungssystem: Die weltweit Standardmethode zur
Katalogisierung, Beschreibung, Kauf und Verkauf von Goldmünzen.
 • Zeitgenössische (nach 1950) Münzmittel, die jetzt in alphabetische Reihenfolge mit allen anderen Themen
integriert ist.
 • Gewichts- und Feinheitstabellen mit jedem Land. Marktbewertungen in zwei Erhaltungsstaaten.
 • Ein Verzeichnis der weltweit führenden Goldmünzenhändler und Auktionshäuser.
 • Inhaltlich und Umfang unübertroffen. Ein Muss für jeden Sammler, jeden Händler und jeden Bibliothek.
 • Harte Abdeckung, genähte Bindung. 11 3/4 x 8 1/4 Zoll (A4). 

Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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